



**SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA**

**CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS**

JUSTICIA

Síntesis informativa



Indagan a servidores por caso Huitzilac

DAVID FUENTES

—metropoli@eluniversal.com.mx

La Fiscalía General de Justicia capitalina (FGJ) investiga la posible participación de servidores públicos y civiles en el levantón de tres jóvenes y asesinato de dos de ellos originarios de Huitzilac, Morelos.



Dos jóvenes fueron hallados muertos en Parres, Tlalpan.

El vocero Ulises Lara dijo que se han hecho 79 diligencias, se continúa con entrevistas de testigos y se recaba la versión del sobreviviente.

Indicó que esta es una de varias líneas de investigación y pidió a los familiares de los deudos confianza en la institución, pues aseguró que el hecho no quedará impune.

De acuerdo con las investigaciones, así como testimonios de pobladores de Huitzilac y familiares de las víctimas, el jueves pasado, personal de la Guardia Nacional detuvo a las víctimas mortales, Froylan "N" y Juan Carlos "N", así como a un joven de 17 años para una revisión.

Luego los entregaron a la Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina (SSC), quien los "consignaron" a su-

puestos comuneros de San Miguel Topilejo, en Tlalpan.

Las víctimas eran acusadas por los ejidatarios de dedicarse a la tala clandestina, los señalaron como los integrantes de una célula delictiva que ha deforestado más de 30% de toda la zona alta del Ajusco en la Ciudad de México, incluso refirieron los pobladores de Morelos que ya habían "advertido" que sí los detenían ellos iban a aplicar su ley.

Dos días después, dos de las tres víctimas aparecieron muertas con disparos de arma de fuego en una cueva del poblado de Parres, alcaldía Tlalpan, cerca de Topilejo. ●

Indagan participación de funcionarios en plagio

VIRIDIANA MARTÍNEZ

La Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad investiga la posible participación de servidores públicos y de civiles en el plagio de los tres jóvenes de Huitzilac, Morelos, dos de los cuales fueron localizados sin vida en el Pueblo de Parres, Alcadía Tlalpan.

“Es importante señalar que esta Fiscalía ha contemplado líneas de investigación que podrían apuntar a la posible participación, tanto de servidores públicos como de personas civiles en los hechos”, aseguró el vocero de la dependencia, Ulises Lara López.

Ayer, REFORMA publicó que, de acuerdo con fuentes que conocieron las primeras investigaciones, elementos de la Guardia Nacional detuvieron, sin ninguna orden judicial, a los tres jóvenes en una vivienda de

la localidad de Fierro del Toro, luego de que se les señaló de ser talamontes.

Los agentes habrían sido acompañados por una patrulla capitalina en su cruce hacia la Ciudad de México, donde las víctimas fueron entregadas a un grupo de comuneros, quienes viajaban en una camioneta blanca.

La Fiscalía local agregó que el caso fue atendido en un primer instante por la Fiscalía Especializada en la Búsqueda, Localización e Investigación de Personas Desaparecidas, pero que ahora estará a cargo de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Alto Impacto.

Hasta ayer personal de la FGJ había realizado alrededor de 70 diligencias como entrevistas, trabajos de campo, declaraciones de autoridades y civiles, dictámenes periciales, inspecciones en el sitio del hallazgo de los

cuerpos y análisis de contexto, detalló Lara López.

El viernes, habitantes de Huitzilac bloquearon la Autopista y la Carretera Libre México-Cuernavaca y responsabilizaron a comuneros de Topilejo de privar de la

libertad a los tres hombres.

Un día después, los cuerpos de dos fueron localizados, mientras que al tercero de ellos se le ubicó en un hospital de Jojutla, desde donde se le trasladó a un nosocomio de la Capital.

DESAPARICIÓN Y HOMICIDIO EN TLALPAN

Involucran a servidores públicos

La Fiscalía dio a conocer algunos avances en las investigaciones por los hechos registrados en la zona de Topilejo

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gimm.com.mx

Servidores públicos estarían involucrados en la desaparición de tres hombres en la zona de Topilejo, Tlalpan —dos de los cuales aparecieron muertos y el tercero herido—, de acuerdo con las líneas de investigación que se sigue en el caso, dio a conocer el vocero de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ulises Lara.

“Es importante señalar que esta Fiscalía ha contemplado líneas de investigación que podrían apuntar a la posible participación, tanto de servidores públicos como de personas civiles en los hechos”, dijo en un mensaje a medios.

Lara también recordó que el sábado pasado dos de ellos fueron localizados muertos y uno más lesionado en el pueblo de Parres, quien permanece hospitalizado en la ciudad.

Detalló que desde el viernes pasado, cuando la Fiscalía Especializada en la Búsqueda, Localización e Investigación de Personas Desaparecidas inició la indagatoria, hasta ayer, personal ministerial y operativo ha realizado 70 diligencias en torno al caso.

“Entre las actuaciones realizadas se cuentan trabajos de campo, entrevistas, declaraciones ministeriales tanto de autoridades como



Foto: Especial

Familiares de las víctimas, quienes cerraron la carretera México-Cuernavaca, acusaban a integrantes de la Guardia Nacional.

de personas civiles, reuniones interinstitucionales, dictámenes periciales, inspecciones en el lugar donde fueron localizados los cuerpos y análisis de contexto”, abundó el vocero.



Es importante señalar que esta Fiscalía ha contemplado líneas de investigación que podrían apuntar a la posible participación, tanto de servidores públicos como de personas civiles en los hechos”.

ULISES LARA

VOCERO DE LA FGJCDMX

Lara indicó que, desde el primer momento en que tuvieron noticia de la

desaparición, han establecido coordinación con autoridades de los distintos órdenes de gobierno, a fin de dar seguimiento puntual a las indagatorias.

“Asimismo, personal multidisciplinario del Centro de Atención a Víctimas del Delito Violento (Adevi), entabló desde el primer momento contacto con familiares de los agraviados para brindarles apoyo psicológico y jurídico, tanto a los deudos de las dos personas, como a allegados del lesionado”, aseguró.

El pasado viernes, pobladores de Huitzilac, Morelos, realizaron bloqueos en las carreteras federal y de cuota México-Cuernavaca para denunciar la desaparición de Juan Carlos “N”, Froylán “N” y Daniel “N”.

Los cuerpos de dos de ellos fueron encontrados el domingo pasado con signos visibles de violencia, así como con lesiones puntuales en manos, pies, espalda y cuello.

Fecha:

23 103 / 2022

Sección:

Policia

Página:

Pp y 15

1



LA PRENSA

CASO TALAMONTES EN TLALPAN

INVESTIGAN A POLICIAS

Pág. 5

**MP CITA A
COMPARECER
A TESTIGOS POR
LOS HOMICIDIOS,
VAN 70 DILIGENCIAS
DE LA FISCALÍA**

Pág. 15

SERÍA DISPUTA DELINCUENCIAL EN LA ZONA

Van tras homicidas de los talamontes

RIANNA ALFARO

Estarían involucrados policías y personal civil en desaparición y homicidio; hallan 2 ejecutados en cueva y uno más la libra

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México investiga a policías, así como a personal civil relacionados con la desaparición de tres presuntos talamontes, dos de los cuales fueron asesinados en una cueva de San Miguel Topilejo, en Tlalpan.

El tercer talamontes, a quien los responsables dieron por muerto, se recupera de las lesiones de que fue objeto y se espera que en las próximas horas declare ante el Ministerio Público y se obtenga información que lleve a los investigadores al esclarecimiento de este hecho de violencia, que presuntamente es por la disputa de la zona entre integrantes del crimen organizado y talamontes.

Debido a ello, agentes de la Policía de Investigación de la fiscalía capitalina lleva a cabo exhaustivas pesquisas para localizar y detener a los servidores públicos (policías) relacionados con los hechos de violencia en agravio de tres talamontes.

Al respecto, el vocero de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, Ulises Lara López aseguró que: "la Fiscalía ha contemplado líneas de investigación que podrían apuntar a la posible partici-



Esa vez se dio fuerte despliegue policiaco en búsqueda de los hombres desaparecidos /CORTESÍA GOBIERNO CDMX

pación, tanto de servidores públicos como de personas civiles en los hechos".

En un mensaje a medios, el funcionario de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, explicó que "hasta este martes 22 de marzo, personal ministerial de la Fiscalía de Investigación y Persecución de los Delitos en Materia de Desaparición Forzada de Personas y la Desaparición Cometida por Particulares y Búsqueda de Personas Desaparecidas (FIPEDE), de la Policía de Investigación, de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales, así como del Grupo Especializado en Búsqueda y Reacción Inmediata (GEBRI), han realizado aproximadamente 70 diligencias. Entre las actuaciones realiza-

das se cuentan trabajos de campo, entrevistas, declaraciones ministeriales tanto de autoridades como de personas civiles, reuniones interinstitucionales, dictámenes periciales, inspecciones en el lugar donde fueron localizados los cuerpos y análisis de contexto.

Asimismo, personal multidisciplinario del Centro de Atención a Víctimas del Delito Violento (ADEVI), entabló desde el primer momento contacto con familiares de los agraviados para brindarles apoyo psicológico y jurídico, tanto a los deudos de las dos personas, como a allegados del lesionado.

Ulises Lara agregó que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México da

El tercer talamontes, a quien los responsables dieron por muerto, se recupera de las lesiones de que fue objeto y se espera que en las próximas horas declare ante el Ministerio Público

cuenta de los avances en la investigación llevada a cabo, desde el pasado viernes, tras el reporte por la desaparición de tres hombres en la zona de Topilejo, Alcaldía Tlalpan.

Fiscalía informó en su momento, el sábado pasado dos de ellos fueron localizados sin vida en el pueblo de Parres, de esa misma demarcación, mientras otro más se encuentra hospitalizado en un nosocomio de la Ciudad de México, el cual presenta lesiones por golpes y disparos de arma de fuego en una pierna.

Y, es que de acuerdo a las investigaciones los tres presuntos talamontes identificados como Froylán, de 47 años de edad; Juan Carlos de 26 y Daniel de 27 fueron perseguidos, sacados de domicilios de la comunidad de Fierro del Toro del municipio de Huizilac, Morelos.

Luego, un grupo de hombres armados, los llevaron a la zona boscosa de San Miguel Ajusco, donde los entregaron a presuntos narcotraficantes, quienes presuntamente los llevaron a una cueva donde los asesinaron a golpes y balazos.

**SEPULTAN A COMUNEROS
ASESINADOS**

Luego de que la Fiscalía General de Justicia de la CDMX y el Instituto de Ciencias Forenses realizaron los peritajes y autopsia de los cuerpos de Froylán y Juan Carlos, estos fueron entregados a sus familiares.

Ambos fueron velados en privado en sus domicilios para luego ser sepultados. Familiares de estos aseguraron que policías de la Guardia Nacional los confundieron y persiguieron para luego entregárselos en la zona boscosa de Topilejo, zona donde fueron hallados sin vida el pasado sábado.

LÍNEA DE INVESTIGACIÓN DE LA FGJ

~~Policías y comuneros estarían~~ ~~atrás de la~~ desaparición de pobladores de Huitzilac

Los cuerpos de dos fueron hallados baleados en una cueva del pueblo de Parres // Un tercero está hospitalizado // Atraerá indagatoria la Coordinación General de Investigación de Delitos de Alto Impacto

LAURA GÓMEZ FLORES
LAURA GÓMEZ FLORES

El conflicto entre pobladores del municipio de Huitzilac, Morelos, y de Topilejo, en la alcaldía Tlalpan de la Ciudad de México, por la tala ilegal derivó la semana pasada en la desaparición de tres habitantes de la localidad vecina.

Uno se encuentra en un hospital de la capital del país, mientras los otros dos fueron hallados muertos en el pueblo de Parres, Tlalpan.

Respecto de los fallecidos, la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina informó que "ha contemplado líneas de investigación que podrían apuntar a la posible participación tanto de servidores públicos como de personas civiles en los hechos", tras la realización de aproximadamente 70 diligencias.

Por tal motivo, agregó, la indagatoria por desaparición forzada iniciada por la Fiscalía Especializada en la Búsqueda, Localización e Investigación de Personas Desaparecidas será atraída por el Ministerio Público de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Alto Impacto.

Según las primeras investigaciones, supuestos elementos de la Guardia Nacional detuvieron a los tres hombres acusados de

"talamontes", pero al no comprobarles el delito los entregaron al parecer a policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y presuntos comuneros de Topilejo, en lugar de liberarlos.

El sábado pasado, los cuerpos de dos de los desaparecidos fueron hallados con disparos de arma de fuego en la cabeza, el abdomen y el tórax en una cueva en el pueblo de Parres, mientras el tercero fue canalizado a un hospital de la Ciudad de México, donde recibe atención médica.

Su desaparición provocó que el viernes anterior habitantes del poblado Fierro del Toro, municipio de Huitzilac, bloquearan durante varias horas la carretera federal y la autopista México-Cuernavaca, en ambos sentidos, y prendieran fuego a neumáticos para impedir la circulación de automovilistas.

La FGJ destacó que entre las actuaciones realizadas están trabajos de campo, declaraciones ministeriales de autoridades y civiles, entrevistas, reuniones interinstitucionales, dictámenes periciales, inspecciones en el lugar donde se localizaron los cuerpos y análisis de contexto.

Desde el primer momento se estableció una estrecha coordinación con autoridades de los distintos órdenes de gobierno, a fin de dar seguimiento a la indagatoria y dar con los responsables, destacó.

Mientras, personal multidisciplinario del Centro de Atención a Víctimas del Delito Violento entabló contacto con los familiares de los agraviados para brindarles apoyo psicológico y jurídico.

La dependencia garantizó a las víctimas indirectas de los jóvenes que hará todo lo necesario para esclarecer los hechos y dar con los responsables.

Fiscalía investiga asesinato de jóvenes

• **Por Frida Sánchez**
mexico@razon.com.mx

SERVIDORES PÚBLICOS pudieron estar involucrados en la muerte de dos jóvenes cuyos cuerpos fueron encontrados el pasado domingo en Topilejo, dio a conocer el vocero de la Fiscalía capitalina, Ulises Lara López.

Los dos jóvenes y uno más que fue rescatado con vida fueron secuestrados el pasado 18 de febrero posiblemente en Huitzilac, Morelos, o en el pueblo de Topilejo, de la alcaldía Tlalpan, acción que provocó un bloqueo en la autopista México-Cuernavaca el pasado fin de semana.

Sobre el caso, el vocero dijo: "Esta Fiscalía ha contemplado líneas de investigación que podrían apuntar a la posible participación, tanto de servidores públicos como de personas civiles en los hechos".

En un mensaje difundido este miércoles, el vocero indicó que hasta el momento, se han realizado 70 diligencias, entre las que destacan trabajos de campo, entrevistas, declaraciones ministeriales, dictámenes periciales, inspecciones en el lugar donde fueron localizados los cuerpos y análisis de contexto.

Además, señaló que personal del Centro de Atención a Víctimas del Delito Violento, (Adevi), mantiene contacto con familiares de los agraviados para brindarles apoyo psicológico y jurídico, tanto a los deudos de los dos jóvenes que fueron hallados sin vida el pasado domingo, como del muchacho que permanece internado en un hospital de la

Ciudad de México, tras ser encontrado lesionado.

"A los familiares de los agraviados, les reiteramos que la obligación de esta institución es la de procurar justicia, poner al centro a las víctimas y respetar los derechos humanos", dijo.

El domingo, el órgano de justicia dio a conocer el hallazgo de los cuerpos de dos de los tres muchachos que fueron reportados como desaparecidos el viernes en los límites entre la Ciudad de México y el estado de Morelos. Los cuerpos de dos de los jóvenes fueron localizados en el pueblo de Parres, alcaldía Tlalpan, en la misma casi 48 horas después.

La desaparición de los jóvenes ocasionó una movilización por parte de habitantes del municipio de Huitzilac, en el estado de Morelos, quienes bloquearon un tramo de la carretera México-Cuernavaca, y quemaron llantas, para exigir la liberación de los muchachos pues argumentaron que presuntamente habían sido privados de la libertad.



EL VOCERO de la Fiscalía, Ulises Lara, durante su mensaje de ayer.

Fecha:

23 10 3/2022

Sección:

Política

Página:

8

MILENIO

Servidores, ligados a muertes en Tlalpan

Una de las líneas de investigación de la fiscalía de CdMx señala que en la desaparición y asesinato de dos habitantes de Huitzilac, cuyos cuerpos fueron hallados en Tlalpan, participaron servidores públicos y civiles, informó el vocero de la dependencia, Ulises Lara. Según las indagatorias, elementos de la Guardia Nacional detuvieron a esas dos personas y a un adolescente para luego entregarlos a uniformados de la SSC y a comuneros de San Miguel Topilejo.

Embarra Topilejo a funcionarios

VIRIDIANA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO.- La Fiscalía General de Justicia (FGJ) contempla entre sus líneas de investigación la posible participación de servidores públicos, así como personas civiles en la desaparición de tres jóvenes, en Tlalpan, informó el vocero de la dependencia, Ulises Lara López.

El viernes fue hecho un cierre de la autopista y carretera libre México-Cuernavaca por habitantes de las lo-

calidades de Fierro del Toro y Tres Marías, del Municipio Huitzilac, Estado de Morelos.

Exigían que les devolvieran a tres personas que aseguraron fueron retenidas por habitantes de Topilejo, Tlalpan, con la posible participación de la Guardia Nacional.

El sábado fueron encontrados dos de ellos muertos en Tlalpan y uno está en un hospital de la Ciudad de México.

Lara López informó que el caso atendido en un primer momento por

2

jóvenes fueron encontrados muertos el sábado pasado

la Fiscalía Especializada en la Búsqueda, Localización e Investigación de Personas Desaparecidas (FIPEDE) pasará a la Coordinación General de Investigación de Delitos de Alto Impacto de la Fiscalía Capitalina.



La Fiscalía capitalina indaga la posible relación de servidores públicos en la desaparición de los jóvenes.



LA FGJ HA EFECTUADO 70 DILIGENCIAS

Huele a podrido el caso de talamontes

INVOLUCRAN A MIEMBROS DE LA GN, LA SSC, COMUNEROS DE TOPILEJO Y SERVIDORES PÚBLICOS

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Investigadores, peritos y Ministerios Públicos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) han llevado a cabo más de 70 diligencias relacionadas con la desaparición de 3 presuntos talamontes de Huitzilac, Morelos, dos de los cuales fueron encontrados muertos en una cueva en el poblado de Parres, alcaldía Tlalpan.

El vocero de la FGJ, Ulises Lara, dio a conocer que se han llevado a cabo alrededor de 70 diligencias tras el reporte por la desaparición de tres hombres en la zona de Topilejo, alcaldía Tlalpan, los hechos podrían apuntar

VERSIONES



Familiares de las víctimas señalaron que los jóvenes fueron detenidos por personal de la Guardia Nacional; Otras versiones aseguran que fueron privados de la libertad por supuestos habitantes de Topilejo, por supuestos problemas de tala



Prácticamente los ejecutaron



El único sobreviviente

a la posible participación, tanto de servidores públicos como de personas civiles en los hechos.

Reiteró que la madrugada del

domingo pasado dos de ellos, identificadas como Juan Carlos "N" y Froylán "N", fueron localizados sin vida en una cueva de 15 metros de profundidad en el pueblo de Parres, de esa misma demarcación, mientras otro de nombre Erick Daniel "N", permanece delicado y grave en un hospital de la Ciudad de México. Las víctimas presentaban impactos de bala en cráneo, tórax y abdomen, según los dictámenes de necropsia.

Colonia Morelos, zona cero de la violencia en CdMx

Es la cuna de la *Unión Tepito* y registra 126 homicidios dolosos desde el comienzo del actual gobierno: eso la convierte en el área de la capital más peligrosa, de acuerdo con cifras de la fiscalía local

Especial

GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

La colonia Morelos, cuna de la *Unión Tepito* y escenario principal de enfrentamientos entre diversas células de esta organización delictiva, es la más violenta de Ciudad de México, pues registra 126 homicidios dolosos —61 en Cuauhtémoc y 65 en Venustiano Carranza— en la gestión de Claudia Sheinbaum.

De estas ejecuciones, según un informe estadístico de la Fiscalía General de Justicia de CdMx obtenido por MILENIO, 10 se efectuaron en la calle Jesús Carranza, lo que convierte a esta vía como la más violenta de la capital del país.

Le siguen Alfarería, con siete homicidios dolosos; Toltecas, con seis, así como Estanquillo, Fray Bartolomé de las Casas y Mineros, cada una con cinco. Además, las calles Rivero, Caridad, Carpintería, Hortelanos, Labradores, Mecánicos y Plomeros registran cuatro de diciembre de 2018 a enero de este año.

“La presencia de un grupo criminal como la *Unión Tepito* en esta zona centro de la ciudad, en esta alcaldía Cuauhtémoc, tiene una importancia con relación a los datos de homicidio doloso que se registran ahí (...) Las características económicas, particularmente de carácter ilegal, que prevalecen en esta colonia,

son fundamentales para entender las formas de violencia que ahí se observan”, detalló el especialista en seguridad Armando Rodríguez Luna.

Javier Oliva Posada, experto en seguridad e investigador de la UNAM, coincidió en que la economía ilegal —histórica en esa colonia— es uno de los principales generadores de tensión y violencia en la zona.

“La actividad económica ilegal nos puede explicar por qué se concentra en estos lugares la delincuencia. Sabemos que la venta de drogas al menudeo, incluso de armas en Tepito, en La Lagunilla, son evidencia de esta concentración de actividades delictivas que van de la mano con tráfico de drogas y armas”, apuntó.

Con 54 homicidios dolosos en esta administración, la colonia Centro en la alcaldía Cuauhtémoc, donde se ubica Palacio Nacional, es la segunda más violenta de la capital.

“Este sí es un dato que preocupa, pues en las inmediateces está el Presidente y parte de su familia, pero es también donde diariamente sesionan integrantes del gabinete presidencial, acuden empresarios”, consideró Oliva Posada.

“Estos espacios grises en la zona centro y alrededor de Palacio Nacional han sido susceptibles a ser utilizados por criminales para almacenar otro tipo de productos como drogas, armas, incluso

víctimas de secuestro, y también han sido lugares donde ejecutan personas (...) ahí lo que se observa es una expansión territorial de grupos criminales más organizados”, explicó Rodríguez Luna.

En el tercer lugar de homicidios dolosos se ubicó la colonia Doctores, con 30. El cuarto sitio lo ocupó Central de Abasto, en Iztapalapa, con 29; mientras que en el quinto está San Andrés Toluquepec, en Tlalpan, con 27.

La lista de las 30 colonias más violentas la completan Zona Centro (Venustiano Carranza) con 25, Pedregal de Santo Domingo (Coyoacán), San Miguel Topilejo (Tlalpan), Ejército de Oriente Zona Peñón (Iztapalapa) y Lomas de San Lorenzo (Iztapalapa) con 24.

Además, Guerrero (Cuauhtémoc) con 23, Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, Ermita Zaragoza (Iztapalapa) y Anáhuac (Miguel Hidalgo), con 21; San Miguel Teotongo y Cerro de la Estrella (Iztapalapa), Santa María la Ribera (Cuauhtémoc), Agrícola Oriental (Iztacalco) y Santo Tomás Ajusco (Tlalpan), con 20.

San Felipe de Jesús (GAM) con 19, Agrícola Pantitlán (Iztacalco) y Barrio Candelaria Ticomán (GAM), con 18; Chinampac de Juárez, José López Portillo (Iztapalapa), Barrio Norte (AO) y Peralvillo (Cuauhtémoc), con 17.

La lista la cierran Nueva Atzacolco (GAM), Reforma Política, Renovación y Santa Cruz Meye-

hualco (Iztapalapa) con 16.
 “En el sur y oriente, la frontera con el Edomex y Morelos, vemos la expansión de otro tipo de grupos que han buscado tener el control en el secuestro, tráfico de drogas, y que se han caracterizado particularmente en los últimos 10 años por altos niveles de violencia (...) Organizaciones como *La Familia Michoacana*, algunos remanentes de la organización de Los Beltrán Leyva, han visto estos espacios de Iztapalapa, de Tlalpan, propicios para asentarse y ejecutar estas acciones”, expuso Rodríguez. ■

Colonias más peligrosas

La zona más riesgosa de Cdmx, donde opera la *Unión Tepito*, se extiende a las alcaldías Venustiano Carranza y Cuauhtémoc



1 LAS CALLES MÁS VIOLENTAS DE LA MORELOS

Principales vialidades donde se registran más homicidios dolosos desde 2018



1	Jesús Carranza	10	8	Caridad	4
2	Alfarería	7	9	Carpintería	4
3	Toltecas	6	10	Hortelanos	4
4	Estanquillo	5	11	Labradores	4
5	Fray Bartolomé de las Casas	5	12	Mecánicos	4
6	Mineros	5	13	Plomeros	4
7	Rivero	4			

FUENTE: FGI CdMx · INFORMACIÓN: Gaspar Vela · INFOGRAFÍA: Arturo Black Fonseca